



COPAGUA



PROGRAMA Pro-VERDE

Este Programa ambiental abierto, fue creado en 1999 cuando se inicia la gestión integral de los residuos sólidos urbanos; a través de campañas de prensa y difusión informa los amplios beneficios de contar con tratamiento de residuos urbanos.

Pro-VERDE, insta permanentemente a los generadores, a la separación de los residuos en origen, en tres fracciones: bolsa verde para orgánicos, blanca para inorgánicos y roja para patológicos y/o peligrosos.

Esta herramienta de concientización, interactúa con empresas, instituciones intermedias sean de bien público, de comunicación, de salud e instituciones educativas locales y de toda la zona, visitando aulas, participando de eventos y proyectos alusivos a la protección ambiental, y recibiendo en Planta visitas de alumnos y docentes abordando currículas referidas a higiene, salud, procesos productivos, lombricultura o gestión integral del ambiente.

La experiencia nos indica que la motivación y presencia de este programa Pro-VERDE de concientización, debe ser permanente, promoviendo y dando a conocer acciones y logros concretos de nuestro cotidiano local, fortaleciendo así el criterio preventivo de anticiparnos a potenciales conflictos urbanos, derivados del mal uso y gestión del ambiente.

Un proceso de educación no formal, que involucra a educandos y comunidad, vuelve tangible la educación ambiental, siendo ésta la clave para introducir conceptos ecológicos, hoy indispensables, para la nueva cultura de la sostenibilidad.